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今天白天到夜里 阴转多云
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贯彻十七大精神

推进跨越式发展
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一年打基础 两年出形象
本报讯"记者 王思俊 通讯员 朱星伟#一年打基础$两年出形

象$三年上台阶$四年成规模$力争十年基本建成%记者从昨日召开
的郑汴产业带优化发展环境动员大会上获悉$ 郑州郑汴产业带建
设目标和任务已经敲定%

为使郑汴产业带尽早出形象&成规模$中牟县从优化发展环境
入手$成立了三个优化发展环境小组$协调负责宣传&建设环境及
交通整治&综合协调等项工作$沿线乡镇还明确专人$及时互通情
况$掌握工作动态$对影响项目建设环境的典型案事件公开曝光&

严肃处理%同时$采取措施切实保障被征地农民'失地不失利&减地
不减收&生活水平稳步提高(%

据了解$去年以来$郑汴产业带规划区内已通过省四家联审项
目共

)*

个$完成上报项目
)+

个)初步确定第三批申报项目
&#

个$

总投资约
+#

亿元$总占地约
#)$$

亩% 截至
)

月初$已备案登记的
项目

!$

个$协议资金达
)#$

亿元%
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"""三论贯彻落实市委
经济工作会议精神

本报评论员

改革开放始终是推动经济社会发展的强大动力! 经济社

会发展的跨越!离不开改革开放的跨越!无数事实已经印证了

这个道理"今年我市经济社会发展的力度大不大!其实就要看

我们改革开放的力度大不大" 改革开放是竞争能力的一种体

现!在竞争日趋激烈的今天!不在改革开放上做大文章!就不

可能成就大事业"

从市委经济工作会议上我们了解到! 今年我市整个经济

工作的前景良好!有很多有利条件和重大机遇" 然而!我们绝

不能因此就盲目乐观" 其实!我们正面临着很多矛盾和问题"

如何破解这些难题!化解这些矛盾!选择只有一个!那就是加

大改革力度"过去我们攻难克坚靠改革!今后我们迎接挑战依

然要靠改革! 不改革就没有出路" 改革的核心是解决实际问

题!因此!我们必须从当前的主要矛盾入手"应当看到!经济体

制不够健全# 社会管理体制不够完善# 政府职能转变不够彻

底!仍然是制约我市经济发展的不利因素"我们要抓住这些问

题不放! 需要从哪里改就下决心从哪里改! 怎么有效就怎么

改!提高改革决策的科学性!增强改革措施的协调性!务求在

重点领域和关键环节取得突破性进展"

开放是我市经济发展的软肋!力度小#规模小等问题已成

制约大发展的瓶颈" 然而!也正是这些问题的存在!使我们在

这方面大有潜力可挖!大有文章可做" 问题和不足并不可怕!

关键要看我们怎么去应对" 对此!市委经济工作会议已经有

了明确的部署和具体的措施" 虽然扩大开放的任务很重!但

只要我们坚持对外开放的主战略!强力扩大对外开放!以大

招商#招大商为突破口!就一定能够全面提升对外开放的质

量和水平" 应当看到!市委经济工作会议确定的不断扩大开

放领域的举措!是一切从实际出发的超前谋划" 譬如!突出企

业主体招商!真正让企业走上招商引资的前台$譬如!把%引进

来&和%走出去&更好地结合起来!在%引进来&中发展!在%走出

去&中壮大!等等!随着这些措施的落实!带来的必然是率先突

破的新局面"

又好又快的发展态势源于改革开放! 巩固又好又快的发

展态势必须强化改革开放"让我们以改革开放的行动!为经济

社会发展注入更强的活力"

全市第二次土地调查工作会议要求

明年年底查清土地!家底"

本报讯 *记者 孟斌#

%

日召开的全市第二次土地调查工作会
议要求$明年年底之前查清全市的土地利用情况% 市委常委&副市
长穆为民代表市政府与各县*市#&区以及相关部门签订了责任书%

按照国务院的统一部署$ 我市第二次土地调查工作于去年
"

月
)

日正式启动% 调查的主要任务包括!开展农村土地调查$查清
农村各类土地的利用)开展城镇土地调查$掌握城市建成区&县城
所在地建制镇建成区的土地状况)开展基本农田状况调查$查清全
市基本农田状况% 根据会议要求$将在

&$$*

年
)&

月以前$完成所
有县*市#&区农村土地调查&基本农田调查&数据库建设数据汇总)

&$$,

年
!

月以前完成城镇土地调查和专项用地统计调查)

&$$,

年
年底$查清全市的土地利用情况%

穆为民表示$ 对提前完成调查工作的$ 并经省以上验收合格
的$市政府要给予奖励% 对虚报&瞒报土地调查数据的$一经发现$

将依法追究相关责任人行政责任%

我国公路通车总里程 -234-万公里
,-./ ))-!012

新华社北京
)

月
#

日电 *记者 林

红梅#伴随着
&$$"

年
))-!

万公里公路
的修通$到

&$$"

年年底$我国公路通车
总里程已经达到

%#"-%

万公里%

交通部部长李盛霖
)

月
#

日在此
间举行的全国交通工作会议上介绍$在
&$$"

年 $总规模约
%-#

万公里的'五纵
七横(国道主干线系统于年底基本贯通$

比原规划提前
)%

年)西部开发
*

条省际

通道建设已完成总量的
*$(

)苏通长江
大桥&杭州湾跨海大桥&舟山连岛工程西
堠门大桥相继合龙%预计

&$$"

年我国新
增公路通车里程达

))-!

万公里%

李盛霖表示$路网的通达为我国公
路水路客货运发展提供了基础条件%预
计

&$$"

年全年公路水路完成客运量
&$*-&

亿人$ 旅客周转量
))#&&

亿人公
里$同比分别增长

)$-!(

&

)&-,(

)完成

货运量
),$-)

亿吨$ 货物周转量
"%++$

亿吨公里 $ 同比分别增长
)$-*(

&

)&-!(

% 全国交通系统加强运输组织和
运力协调$确保了煤炭&粮食&石油&铁
矿石等重点物资的运输$完成了春运和
'五一(&'十一( 黄金周的旅客运输任
务%针对全国生猪及猪肉等副食品供应
趋紧的状况$还加强了城镇居民生活必
需品的运输%
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本报讯*记者 刘俊礼 通讯员 李绍

光 王炎军# 路边绿树长青$河间鹅鸭嬉
戏%游园中人们悠闲锻炼$尽情呼吸着清
新的空气++这是昨日记者在新密目睹
到的场景$ 也是该市着力建设生态文明
带来的显著变化%

新密是全国重点产煤县& 全国耐材
和造纸基地$高耗能&重污染的传统资源
企业一度占据县域经济的大半江山% 新
密市如何落实科学发展观$ 建设生态文
明,该市按照'集群化布局$产业化经营$

组织化管理$科技化推动(的发展原则$

多管齐下$实施节能减排$遏制'双高(行
业% 新密硬起手腕关闭规模小&安全差&

采率低的小煤矿$ 使全市煤矿由
&)%

家
压缩到

)$$

家%关闭了污染严重的
#$

家
小造纸企业$剩余的

,$

家纸厂优化组合
到

+*

家% 并先后投资
)-&

亿元$新上生
物治污设施$自动在线检测系统%

积极对生产企业进行节能及清洁化
改造$减少污染排放% 去年以来$该市先
后拆除石灰窑

#+

家&铝石窑
)*!

家% 多

行业的治污降耗取得明显成效$ 到去年
底$该市年节能

)$$

万吨标煤$二氧化硫
排放量减少了

+$(

$烟粉尘减少
*$(

%

治污连出重拳$ 新密不仅找回了碧
水蓝天$ 也为经济的可持续发展奠定了
坚实基础% 在资源开采&生产消耗&废物
产生和社会消费的各个环节$ 该市逐步
建立全社会资源循环利用体系$ 形成了
企业内部小循环&企业间中循环&区域内
社会大循环的模式% 裕中电厂& 杨河煤
业&华丹全降解塑料&昌源生物质能电厂

等循环环保新项目进展良好% 大隗造纸
工业群

%%

家造纸公司配备了回水利用
工程$造纸回用率达到

%$(

以上$污水全
部得到循环利用%

近两年来$电力&医药&食品&机械制
造&服装加工等新兴产业迅速崛起$园区
经济&专业经济&文化经济渐成气候$新
密呈现出朝气蓬勃多元化工业布局$基
本形成了节约能源资源和保护生态环境
的产业结构&增长方式&消费方式$生态
文明建设推动着新密经济又好又快发展%
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#戊子年$亮相
首日封因出错成珍品

本报讯 *记者 孙志刚 文
.

图 #昨日 $

国家邮政局发行的今年第一套邮票-戊子
年.特种邮票$在我市发行并限量零售% 当
日发行 -戊子年 .首日封文字将 '老鼠嫁
女(错印成'老属嫁女($也激起邮迷收藏
错封的热情%

-戊子年. 特种邮票为一套一枚$面
值

)-&$

元% 该套票也是我国第三轮生肖
邮票中的第五套 % 邮票采用传统的民间
剪纸设计 $ 图案为憨态可掬的小老鼠蹲
在花篮旁& 瞪着大眼睛$ 寓意着对

&$$*

年的美好期盼% 据了解$该套邮票除了发
行有大版 &小版 &小本票外 $还特别发行
了整张枚数

+

枚的 '赠送版 ($ 将作为
&$$*

年纪特邮票全额交款预订户的赠
品% 昨日$郑州市少年邮局还特别刻制了
一枚宣传戳 $ 在花园路邮局营业大厅供
市民寄首日封&片时加盖%

该套邮票发行当天$ 中国集邮总公司
还发行-戊子年.首日封一枚% 该套首日封
编号为

&$$*/)

$印量
%$

万枚 $封上还首
次加贴了中国集邮总公司的防伪标签% 然
而令人感到意外的是$在封背面文字介绍
中竟出现一处差错!将'老鼠嫁女(错印成
'老属嫁女($ 这在公开发行的正规邮品中
十分罕见%
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金水区居家养老安置 ),%名下岗工

本报讯*记者 高凯/昨日上午$住在
南阳路的张军歌匆匆地赶到省质量技术
监督局家属院张鹏夫妇家$ 两位老人像
迎接亲闺女一样把张军歌拉进家中% 自
从张军歌当上居家养老服务员$ 两家人
已变成一家亲%

张鹏夫妇是典型的空巢老人$生活中
洗衣做饭&打扫房间的活儿常常累得两位
老人腰酸腿疼%

&$$!

年
%

月$金水区全面
推行居家养老工程$张军歌就成了张鹏夫
妇的 '管家(% 张军歌的工资是每小时

!

元$老夫妇出
%

元$另外
%

元由政府承担%

'军歌很勤快$ 饭菜做得香$ 衣服洗得干
净$还经常开导我和老伴儿0笑看人生1%

她就是我的亲闺女$有了她$我和老伴儿

的生活更舒适了% (张鹏高兴地说%

张军歌曾是一名下岗工$那时$家中
孩子上学需要钱$老人看病需要钱$她和
丈夫干着小生意$生活依然紧张% '参加
居家养老服务后$ 按照服务规定和劳动
量$ 我现在一个月可领到

)&$$

元钱工
资% (张军歌说$现在她和丈夫再也不为
生计担心了%

目前$金水区
!$

岁以上所有孤寡老
人和

+,+

名空巢老人享受到了居家养老
服务$使

),%

名下岗工重新上岗% 金水区
有关负责人表示$ 区里每年为居家养老
提供

)$$

万元资金$并将适时追加预算$

确保老人享受高质量的服务$ 提高服务
员的待遇%

+,-./ &'0-.

惠济区借此年增收入 &*%,万元

本报讯 *记者 成燕#'两年多来$

村里共开发0农家乐1

%$

余家$村民人
均增收

*$$$

多元$ 转移富余劳动力
+$$

多人++( 花园口村支部副书记
李广胜脱口而出一组'致富数字(% 惠
济区对'农家乐(实行星级管理$日前
又拿出

+$

万元对第二批
)&

家星级
'农家乐(及花园口村等

#

家集中连片
发展'农家乐(先进单位进行了表彰%

据了解$去年惠济区'农家乐(旅游人
数达

))$-*

万人次 $ 实现旅游收入
&*%,-"

万元%

惠济区把发展'农家乐(作为富民
强区&统筹城乡发展的重要举措$该区
在全市首个制订农家乐发展规划&首

个对'农家乐(实施星级评定&首个安
排专项资金扶持'农家乐(发展%

截至目前$ 全区共建成农家乐项
目

)$&

家$ 其中
#$

家以上初具规模%

在经营类型上$涵盖了池塘垂钓&花木
游览&黄河观光&农家窑洞&农户庭院&

瓜果采摘等
!

种类型$ 基本形成了以
花园口旅游区&黄河风景名胜区为'两
点($以江山路&黄河大堤&大河路东段
为'三线(的发展格局%

'0农家乐1发展的背后$是一个不
断成长的产业拓展链和服务延伸链
++(据了解$惠济区今年将继续安排
'农家乐(专项发展资金$并多方融资$

打造近郊游产品%

乌鲁木齐德汇广场大火全部扑灭
FGH #IJKL.MNO &PQRSTUV+

新华社乌鲁木齐
)

月
#

日电 *记
者 刘兵 刘恺#

#

日下午$乌鲁木齐市
常务副市长张鸿表示$

&

日发生的德
汇国际广场大火经消防官兵奋勇扑
救$已于

#

日
)"

时完全被扑灭$搜救
人员在火灾现场又发现

&

具遇难者
遗体%

张鸿说$经公安部&乌鲁木齐市建
委和建筑设计院专家对火灾现场进行
初步鉴定$ 认为德汇国际广场大楼不
会倒塌% 消防官兵迅速对火灾现场展
开排查$

+

日
)#

时
&#

分在大楼
!

层
东侧室内消火栓旁发现失踪消防队员
高峰的遗体%

#

日
)!

时
&&

分$消防队

员又发现
&

名遇难者遗体%

截至目前$'

)

2

&

(德汇国际广场火
灾已造成

#

人死亡$ 其中
%

名消防官
兵$ 新发现的

&

名遇难者身份正在核
实当中%待火灾事故处理完毕后$乌鲁
木齐相关部门将依法对发生火灾事故
的德汇国际广场大楼予以拆除%

-./0

1234

)

月
#

日#河南建业队球员在进行体能训练$ 当日%为期

一个月的中超球队冬训在昆明开始%河南建业&北京国安&陕

西浐灞&青岛中能&深圳上清饮及天津康师傅队等
!

支球队

分别在昆明海埂体育训练基地和红塔体育中心展开集训$

新华社记者 邹 峥 摄

首钢压产兑现奥运承诺
)

月
#

日上午$连续生产
%#

年零
&

个月的北京首钢
+

号高炉
熄灭炉火$标志着首钢压产

+$$

万吨钢工作正式启动%

&$$*

年$首
钢北京厂区将按年产

+&$

万吨钢组织生产$以兑现奥运承诺%

啤酒瓶制成!时钟"

)

月
#

日$南京商业区新街口地区某商场前$一位
市民在观看'太阳时钟(%这座'太阳时钟(由

&$$*

只啤
酒瓶搭建$直径达

*

米% 均为新华社发


